

# *Les relations interparlementaires entre Cuba et la Russie mises en relief (+Photo)*

---



o

La Havane, 23 décembre (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (parlement) de Cuba, Esteban Lazo, a souligné les relations interparlementaires intenses entre son pays et la Russie, et a remercié la nation slave pour son soutien.

Lors d'une vidéoconférence avec la présidente du Conseil de la Fédération de l'Assemblée fédérale de Russie (chambre haute), Valentina Matvienko, Lazo a transmis les salutations du chef de l'Armée révolutionnaire, le général Raul Castro, et du président cubain, Miguel Diaz-Canel.

Il a également félicité Mme Matvienko pour sa réélection et a souligné l'importance des réunions tenues entre les groupes de travail des deux pays, des visites de représentants de différents ministères et des exercices de contrôle parlementaire sur les accords bilatéraux.

Pour sa part, Valentina Matvienko a réitéré la position ferme de son pays contre le blocus américain de Cuba, ainsi que la demande d'exclusion de la nation caribéenne de la liste des pays soupçonnés de soutenir le terrorisme.

Selon la télévision nationale, Matvienko a souligné l'importance de la collaboration parlementaire et du renforcement de la coopération dans différents domaines et entre les régions russes et les provinces cubaines.

(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372680-les-relations-interparlementaires-entre-cuba-et-la-russie-mises-en-relief-photo>



**Radio Habana Cuba**